



Aguas del Valle recibe Sello de Cuantificación de Huella de Carbono

Aguas del Valle fue distinguida con el Sello de Cuantificación de Huella de Carbono, certificado por el Programa HuellaChile del Ministerio del Medio Ambiente, por cuantificar y reportar sus emisiones de gases de efecto invernadero del período 2023.

«Estamos orgullosos por formar parte de este programa y obtener esta certificación y sello que nos valida como una compañía comprometida con el cuidado del medio ambiente y la sostenibilidad. Somos parte de 351 organizaciones públicas y privadas de nuestro país que fueron reconocidas en esta ceremonia de HuellaChile. Este es el reflejo del trabajo que hemos realizado durante años con la eficiencia, regulaciones de nuestros procesos y compromiso con la sostenibilidad y el cuidado del planeta», detalló Jaime Henríquez, gerente de Personas y Asuntos Corporativos.

El programa HuellaChile, del Ministerio del Medio Ambiente, promueve e incentiva a las organizaciones nacionales, tanto públicas como privadas, a gestionar y reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) de manera voluntaria, a través de una plataforma nacional gratuita, en línea y estandarizada, destinada a la medición, reporte y verifica-

Herramienta fundamental para medir el impacto ambiental y que permite cuantificar las emisiones. La sanitaria fue la única en Chile en obtener el reconocimiento durante 2024.



ción (MRV) de las emisiones y reducciones de GEI, alineada con estándares internacionales

El ejecutivo agregó que «nuestro año base de medi-

ción es el 2020, y al 2023 hemos logrado una significativa reducción de emisiones». En 2023 emitió 54.742 toneladas de CO2 equivalentes (TCO2e). Este 2024 se

convirtió, junto a Esval, en una de las dos sanitarias en Chile en obtener la certificación del Ministerio de Medio Ambiente a través de su programa HuellaChile.